



8月28日 二学期始業式

「おはようございます!」子供たちの元気な挨拶がたくさん聞かれ、気持ちよく二学期がスタートしました。各教室では、子供たちが口々に夏休みの出来事を話す姿や、物音ひとつしない雰囲気の中で二学期の目標を真剣に書く姿が見られました。

今後の台風の動きが気になり、それに伴う大雨や落雷も心配されます。必要な場合はメール配信等で連絡させていただきますのでよろしくお願いいたします。

<南海トラフ地震臨時情報への対応の変更について>

8月8日に南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)が発表されたことを受け、岡崎市の全小中学校では、「児童生徒は休校とし、登校させない」ことになりました。これは、5月に配付した文書「台風等異常気象時及び南海トラフ地震等に関連する情報が発表された場合の対応について」にある通りの対応です(本校では部活動等で児童が登校する予定がなかったため、保護者の皆様へのメール配信は行いませんでした)。

この措置は8月14日まで続き、もし夏休み中でなければ、一週間ほど休校が続いたこととなります。

しかし、その後、南海トラフ地震臨時情報への対応について、岡崎市教育委員会で見直しをすることになりました。つきましては、本日以降当面の間は、以下のような対応となりますので、よろしくお願いいたします。

変更前	「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)または(巨大地震警戒)」が発表された場合 (1) 児童の登校前に発表された場合…臨時休校 (2) 児童の登校後に発表された場合…保護者へお迎えを依頼
変更後 (当面の間)	「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が発表された場合 … <u>通常通りの授業を行う(休校にならない、お迎えの依頼はしない)</u> 「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震警戒)」が発表された場合 …従来通り(変更前(1)(2)参照)

※正式な決定がされ次第、改めて文書でお知らせします。